

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Pierre VULLIEMIN

La girafe et le basset

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1988, tome 84, p. 179

© Abbaye de Saint-Maurice 2013

La girafe et le basset

Sur son passage à lui, on chuchotait : « L'as-tu vu ? On dirait une saucisse. Ce n'est pas un chien, ça ! Regarde ! pour paraître plus humble, il recourbe encore ses minuscules pattes. Et puis ces yeux trop grands, en quête d'une caresse... Quelle bassesse ! »

Sur son passage à elle, on se disait : « Pour qui se prend-elle, à se monter ainsi le cou pour nous regarder de haut ? Ma parole, elle se croit Néfertiti... Quelle morgue ! »

L'un et l'autre eurent vent de ces propos. De nature plutôt modeste, mais idéalistes surtout, ils cherchèrent donc à se corriger. Elle rentra la tête entre ses épaules — et lui se dressa sur ses petites pattes.

Ils en furent tout courbatus... mais girafe et basset demeurèrent : ils étaient nés ainsi.

Ils le comprirent un jour,
et se réjouirent enfin :
elle, de tout apercevoir —
et lui, de se glisser partout.

Pierre Vulliamin